

Oración para la temporada de huracanes

O Dios, Señor de este mundo pasajero,
escucha la humilde voz de tus hijos.

El Mar de Galilea obedeció Tu orden
y volvió a su anterior quietud.

Tu todavía eres el Señor de tierra y mar.

Vivimos en la sombra del peligro sobre el cual no tenemos control;
el Golfo, como un violento gigante, puede despertar de su aparente letargo,
sobrepasar sus límites, invadir nuestra tierra y sembrar caos y desastre.

Durante esta temporada de huracanes acudimos a Ti, O Padre Misericordioso.

Líbranos de tragedias como las pasadas que están tan vivas en nuestra memoria
y cuyas heridas rehúsan ser curadas con el paso del tiempo.

O Virgen, Estrella del Mar, nuestra amada Madre, te pedimos

que intercedas ante tu Hijo por nosotros,

para que nos libre de las calamidades comunes a esta área,

y animados con un verdadero espíritu de gratitude

camínemos en los pasos de tu Divino Hijo

para llegar a la Jerusalén Celestial,

donde una eternidad sin tormentas nos espera. Amen.